

# PROVINCIA



La plaza de Herrasti acogió el estreno en Castilla y León del espectáculo "Magmanus".



Los más pequeños abarrotaron el teatro nuevo "Fernando Arrabal"./REP.GRAF.:CASAMAR



Un momento de "El buscador de ilusiones", de Pizzicatto.



"Z Teatro" llegó a la XIII Feria con "La comedia de los errores".



Programadores y público en el "Espacio Afecir" de la feria.

CIUDAD RODRIGO ■ CITA REGIONAL

## La ciudad se llena de teatro con miles de aficionados en las siete representaciones

- Pizzicatto y Suripanta presentan sus nuevas propuestas teatrales
- Los espectáculos de calle comparten protagonismo con los de sala

CASAMAR

Ciudad Rodrigo se llenó ayer de teatro con la puesta en escena de siete propuestas, dos de ellas de estreno absoluto y otras dos que se pudieron ver por primera vez en Castilla y León.

La segunda jornada de la XIII Feria de Teatro de Castilla y León en Miróbriga arrancó en el teatro nuevo "Fernando Arrabal" con un lleno completo que asistió a la obra destinada al público infantil "El tesoro de la serpiente de Guaguadú", de Teatro Mutis.

A las doce del mediodía, en el "Espacio Afecir" de la feria, Pizzi-

catto Teatro y Títeres representó en primicia a un público infantil, "El buscador de ilusiones". Una obra en la que un tierno personaje, que encuentra vivencias nuevas en una ciudad abandonada, muestra al público, a través del humor y el desamor, los encuentros y desencuentros de la vida que está a la vuelta de la esquina.

La programación de la segunda jornada de feria continuó con el estreno en Castilla y León del espectáculo de circo y malabares "Magmanus", de la compañía homónima en la plaza de Herrasti.

La tarde y la noche de la feria estuvieron dedicadas ayer a un pú-

blico adulto y familiar. Los espectáculos de calle y los de sala compartieron protagonismo.

"La comedia de los errores" fue el montaje representado por "Z Teatro" en su presentación en la Feria de Teatro de Castilla y León. A esta obra le siguió "Veneno", de Intrusion en el teatro nuevo.

La actividad volvió a la plaza de Herrasti, con Emboscados Producciones y Libera Teatro quienes representaron al público la obra "Uterus Terrae".

La jornada se cerró con el estreno absoluto de "Torero", con el que Suripanta Teatro llenó el patio del antiguo cuartel de Artillería.



Teatro Mutis representó la obra "El tesoro de la serpiente Guaguadú".